

Sélestat

La médiathèque accueillait un ciné débat sur l'illettrisme

Sol. S. - 19 sept. 2024 à 21:32 - Temps de lecture : 1 min

Débat animé après la projection du film *M*. Photo Solange Schneider

Mardi 17 septembre au soir, dans le cadre des Journées nationales d'action contre l'illettrisme et les dys, la médiathèque a projeté le film *M* de Sara Forestier, en présence de l'association Savoirs pour réussir.

C'est une petite salle de la médiathèque bien pleine qui a accueilli un public intéressé par le sujet de l'illettrisme, prompt à commenter autant qu'à poser des questions dès la projection du film finie.

L'importance d'en parler

L'une remarque que « chacun a besoin de l'autre pour avancer », tandis que l'autre fait le parallèle entre la situation d'illettrisme et celle d'un primo-arrivant qui ne connaît pas la langue française. Une autre encore souligne combien le film montre « l'énergie nécessaire pour dissimuler une situation d'illettrisme avec toutes ses difficultés au quotidien ».

C'est alors l'occasion pour Caroline Bartelmann et Cécile Nasset, de l'association Savoirs pour réussir, d'apporter des réponses en rappelant que rien n'est jamais perdu : la lecture et l'écriture peuvent s'acquérir à tout âge. L'idée étant « d'en parler pour avancer et de rendre la personne apprenante pilote de son apprentissage ».

« Donner un coup de projecteur, c'est important car ce sont des personnes qui, du fait de leur situation d'illettrisme, se rendent invisibles », rappelle encore Caroline Bartelmann, la directrice de Savoirs pour réussir, ravie de cette soirée ciné débat qui a ouvert bien des idées et des échanges.

www.savoirs-pour-reussir.fr

